


**CONCLUYE
LEGISLATIVO
SELECCIÓN DE
CANDIDATOS**

Aunque se reportaron algunas discrepancias, finalizó el proceso para insacular a juzgadores; la suerte favoreció a personajes cercanos a la 4T

PÁGINA 2

| SUERTE FAVORECIÓ A AFINES A LA 4T |

Finaliza selección de aspirantes a juzgadores en el Legislativo

Entre errores en las listas de los aspirantes a jueces, magistrados y ministros, realizados por los integrantes del Comité de Evaluación del Poder Legislativo (CEPL) y la suerte de personajes cercanos a la 4T, concluyó el proceso de insaculación para magistrados de circuito, electorales, de disciplina judicial y ministros.

Al menos una decena de aspirantes tuvieron que ser reacomodados debido a discrepancias en el número de identificación y nombres enunciados, toda vez que algunos que debían estar en las listas del género femenino estaban en las del masculino y viceversa.

Durante la segunda jornada de insaculación del CEPL, la comisionada Gabriela Sánchez, evidenció, al menos, 11 diferencias entre el número que sacaba en la esfera y el nombre que tenía registrado en la lista de aspirantes.

Entre los nombres que salieron sorteados para alguna magistratura destacan: Ana María Ibarra Olguín, quien fue Secretaria de Estudio y Cuenta en la Ponencia del entonces Ministro Arturo Zaldívar.

Además, Rafael Luna Alviso, que se desempeñó como coordinador de la consejería jurídica del Senado y electo comisionado del Inai, a quien vetó el entonces presidente, Andrés Manuel López Obrador.

Así como Hugo Pérez Bernal, secretario del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y Jorge Sán-



PROCESO. Los nombres deberán ser enviados a las Mesas Directivas de las Cámaras de Diputados y Senadores para que se voten y puedan ser incluidos en las boletas electorales.

chez Cordero Grossmann, sobrino de la exministra y actual diputada federal de Morena, Olga Sánchez Cordero, quien fue electo para competir por un cargo de magistrado de la Sala Superior del TEPJF.

Para la Sala Regional Toluca entraron dos personas con los mismos apellidos: María Guadalupe González Jordán y Patricia González Jordán.

En tanto, para el cargo de ministros destacan Lorena Josefina Pérez Romo, cercana a Arturo Zaldívar; María Estela Ríos González, exconsejera de la pre-

sidencia durante la administración de Andrés Manuel López Obrador; Sara Irene Herrerías Guerra, titular de la Fiscalía Especializada de Derechos Humanos, y Ulises Carlin de la Fuente, consejero jurídico de Nuevo León, cercano al gobernador Samuel García.

Estos nombres deberán ser enviados a las Mesas Directivas de la Cámara de Diputados y el Senado de la República quienes deberán votarlos para poder entrar en las boletas del próximo 1 de junio. /KARINA AGUILAR